NOTES HISTORIQUES SUR FIELD (suite)

21 articles

La Compagnie passant aux mains de Mr Laberge, le succès lui était définitivement assuré. La longue expérience du nouveau propriétaire dans ce genre de commerce, ces nombreuses liaisons avec de puissantes compagnies au Canada et à l'étranger et son activité exemplaire assureront la prospérité de notre industrie pendant de nombreuses années. Car, même après lui, un successeur prometteur en formation, se propose de continuer la solide organisation inaustrielle de son père.

Outre cela, M. Laberge fut une heureuse acquisition pour la paroisse. Ami du beau et de l'ordre il fait de ces propriétés l'ornement de notre village. Il contribue ainsi par son encouragement et même de ses derniers à l'embellissement de Field.

Ce n'est pas notre intention de faire des commentaires sur les évènements dont nous avons dejà parlé et nous n'avons pas mission de chanter les louanges de personne, cependant une réflexion à impose dans les circonstances. Pouvoir se tailler une position très enviable dans un entourage sympathique est certainement quelque chose de très louable, mais réussir dans un entreprise comme celle-là en dépit de difficultés de toutes sortes, dans un milieu Anglo-Saxon qui certes ne voit pas d'un bon ceil la concurrence canadienne française, notre industrie, autant que nous le sachions, est la seule industrie de ce genre en Ontario dont les anciens directeurs et le propriétaire actuel aient été canadiens français, disons-le, cela est digne de notre admiration.

Et quand le propriétaire d'aujourd'hui possède d'autres industries encore beaucoup plus considérables qui en font un des plus importants financiers de la province, ce succès est un exemple frappant pour les notres qui peuvent à force d'énergie et de travail se frayer un chemin dans la société, être d'un secours précieux pour les leurs et contribuer ainsi au prestige de notre race dans la province.

(à suivre)

CONCERT

la fête de M. le Curé, aura lieu, à nisé par les élèves de l'école du village.

Vous êtes invités à venir vous rendre compte des progrès de vos enfants et encourager le personnel enseignant qui a préparé ce concert.

COIN SCOLAIRE

Le 2 mai était un grand jour de fête pour tous les élèves de l'écola St-Joseph de Field, et surtout pour la section Notre-Dame des Ecoles. Oui, l'Oncle Jeau, l'âme des sections juvéniles si longtemps attendu nous rendait visite pour la première fois,

Il nous fit un discours magnifique qui remua le coeur de beaucoup de petits canadiens français. Il nous encouragea à bien prier la Sainte Vierge pendant le mois de mai. Il nous parla aussi su mois du Sacré-Coeur, nous rappelant que le Sacré-Coeur était apparu à une petite religieuse canadienne de Québec pour lui révéler ses secrets avant d'apparaître à une religieuse de France, Sainte Marguerite Marie.

Il nous parla ensuite de la langue française, ce qui nous fit grand plaisir, à cause de notre lauréate au concours provincial de français. Il nous fit comprendre ce qu'était la langue française, à quel prix nos aieux avaient lutté pour la défendre. Il fit même promettre à unélève de septième année de faire tout son possible pour remporter la palme au concours de français de 1951.

Ensuite il bous expliqua ce que l'Association d'Education faisait pour les concours de français, fournissant les bourses aux lauréats, et un prix de \$25.00 à tous les concurrents.

Enfin il nous fit des compliments sur notre beau petit village, et sur notre bon Monsieur le Guré qu'il avait connu à Rigaud lorsqu'il était étudiant

En nous quittant, Oncle Jean promit de revenir. Nous lui disons ioi un grand merci pour sa bonne visite et pour ses précieux conseils.

Pauline Leblanc

Séance en l'honneur de pierrette Quenneville, lauréate provincial au concours de français.

JEUDI le 18 mai, une nombreuse assistance remplissait la Salle Paroissiale pour fêter notre lauréate.

Au rang a'honneur, aux côtés de M. le Curé, on remarquait M. le curé J. A. Chapleau de Morth Bay, M. Lucien LUNDI, le 29 MAI, à l'occasion de Laplante, inspecteur pour notre région, les commissaires de notre commission, la salle paroissial, un concert orgatet les officiers du conseil municipal Un programme très intéressant fut présenté aux auditeurs par les élèves de l'écoles au village.

Le président de la commission Scolaire présenta ensuite une médaille souvenir à notre lauréate.

(à odivre aux la page 3 Col. 1)